

On donnera à ces cérémonies un éclat qui édifie grandement les foules et les porte à la piété envers le Très Saint Sacrement. Pour cela, on préparera avec soin l'ornementation de l'église et surtout le chant auquel on cherchera toujours à faire participer les fidèles.

3^e Un appel au peuple chrétien. — Il convient de faire en faveur du Congrès une propagande active dans la région pendant les semaines qui précédent, par des avis en chaire, — des convocations, — des affiches apposées dans les églises, — ou même par des visites à domicile.

II. — Questionnaire. (1)

I. Que fait-on dans la paroisse et dans la région pour conserver, augmenter et défendre la foi en l'Eucharistie?

Cultive-t-on et comment cultive-t-on en soi la foi en général?

A-t-on soin d'étudier à fond, et selon ses moyens, la religion?

Suit-on les instructions ou les conférences données à l'église?

Aime-t-on lire les livres qui traitent des questions religieuses?

Les choisit-on avec conseil et discernement?

A-t-on la prudence de soumettre ses doutes au prêtre?

Fait-on, notamment, une part importante à l'étude et à la méditation de la doctrine catholique sur l'Eucharistie?

Donne-t-on un soin attentif à répandre autour de soi, avec opportunité et après un choix intelligent, les meilleures lectures sur les vérités de la Foi, sur l'Eucharistie en particulier?

Ne craint-on pas de parler de ces saintes choses à l'occasion?

Evite-t-on tout ce qui pourrait malédifier les fidèles dans sa conduite à l'égard du Saint Sacrement?

Aime-t-on instruire les ignorants, faire le catéchisme aux enfants, surtout pour les préparer à la Communion?

Aide-t-on les prêtres pour le recrutement des enfants au catéchisme? Leur offre-t-on son concours pour les catéchismes des tout petits enfants de quatre à sept ans?

Les aide-t-on aussi pour apprendre aux enfants ce qu'est le Saint Sacrement, la Communion, la Messe, un Salut?

Surveille-t-on soigneusement les enfants à la Messe: les enfants de la famille, les enfants de divers groupements de catéchisme ou d'école?

II. Que fait-on pour maintenir, réformer ou développer le CULTE de la sainte Eucharistie?

Pratique-t-on beaucoup et régulièrement la visite au Très Saint Sacrement? — Garde-t-on, dans l'église, le silence et la gravité convenables? Fait-on toujours la genuflexion devant le Tabernacle?

(1) Quand la notoriété extérieure des faits n'existe pas pour certains renseignements qui sont demandés ici, les rapporteurs laissent les questions sans réponse. Il est cependant utile que ces questions soient posées, en général, afin d'éclairer davantage la bonne volonté des âmes généreuses qui recherchent la perfection du culte dû au Saint Sacrement.